

BELLE COURSE DE VOITURES A PEDALES



Avec une météo plutôt clémente, la ville du Valdahon a accueilli pour la 3ème édition la course de voitures à pédales dans le cadre du Championnat d'Europe. L'association valdahonnaise RLC (Randonnées – Loisirs - Culture) et la commune de Valdahon en partenariat avec Team Haut Doubs affiliée à la Fédération Française des Clubs de Voitures à Pédales (FFCPV) ont organisé une belle fête autour du sport, de l'humour et de la convivialité.

Voici les 3 premiers du classement :

- 1 - Tigrou
- 2 - La Coccinelle
- 3 - Spiderman

Félicitations à toutes les équipes, bénévoles, élus et agents communaux qui ont donné de leur énergie et de leur temps pour offrir un spectacle original !